



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



La idea de crear un modelo español de IA ya se contemplaba en la primera Estrategia Nacional de Inteligencia Artificial del 2020

El presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez** acaba de anunciar la creación de un **Gran Modelo Fundacional de Lenguaje de inteligencia artificial** entrenado "específicamente" en castellano y el resto de las lenguas cooficiales de España. Y es que hace ya cuatro años, en la primera **Estrategia Nacional de Inteligencia Artificial del 2020**, ya se hablaba de la importancia de la lengua castellana en un entorno tecnológico.

Sánchez explico en el transcurso del Mobile World Congress que, para ello, el Gobierno colaborará con el Barcelona Supercomputing Center (BSC), la Red española de supercomputación; la Real Academia Española de la Lengua (RAE); y la Asociación de Academias de la Lengua Española. Además de hacerse en castellano, el nuevo modelo de lenguaje también se creará en catalán, euskera y gallego.

“La intención es involucrar también en el proyecto a los países iberoamericanos”, ha añadido Sánchez en presencia del **presidente de Paraguay, Santiago Peña**, quien ha comenzado en la ciudad de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |